



PLATAFORMA DE MADRID CONTRA LA OTAN Y LAS BASES

EN EL IMPERIO DE LA MENTIRA

Desde la Plataforma de Madrid contra la OTAN y las Bases, queremos dar a conocer nuestra opinión con referencia al documento firmado por los ministros de asuntos exteriores de algunos países de la UE, entre ellos España, y dado a conocer este lunes 18 de noviembre, y que podéis leer en el blog del Insurgente, <https://insurgente.org>.

En el susodicho escrito, empieza hablando de que son “conscientes” de que se enfrentan a los mayores desafíos que han visto en su vida, con los ataques que Rusia según ellos, está realizando a la arquitectura de seguridad europea.

Primera mentira, ya que parecen no acordarse de que en noviembre del año 2021, Rusia mandó tanto a la OTAN como a la UE, una propuesta de seguridad colectiva para toda Europa, propuesta que fue rechazada por orden del señor del cortijo, los EEUU, para seguir diciendo a continuación en su escrito, que Rusia ha asesinado a miles de personas, a lo que hay que decirles, que:

Primero: lo deben saber bien, ya que la OTAN y la UE, tienen destinadas tropas en Ucrania, con lo cual conocen perfectamente quienes son sus muertos, y segundo, hasta el día de hoy los ataques rusos se han circunscrito a objetivos militares, además de a los centros de energía, para cortar las fuentes del ejército ukronazi, y por último, es ahora cuando se acuerdan de los muertos, y nosotros les preguntamos; ¿que pasa con las más de 14.000 personas, muchos de ellos niños, que por los ataques del ejército ukronazi, han muerto en el Donbas desde el año 2014?.

Y recordarles también dos cosas muy importantes, por un lado, la falta de palabra del occidente colectivo, ya que tras la desaparición de la URSS, los dirigentes occidentales prometieron a Gorbachov, que la OTAN no se movería ni un centímetro hacia el este, así que el lector mire el actual mapa, y segunda, si se hubiesen hecho cumplir los acuerdos de Minsk, no se habría llegado a esta situación. Que además a últimos de marzo del año 2022, las partes en conflicto habían llegado a un acuerdo, pero el extravagante primer ministro británico Boris Johnson, en un viaje relámpago a Kiev, y con el mandato de Biden, hizo que la parte ucraniana se retirará del acuerdo de paz.

Particular mención merece la línea donde habla de que Rusia se apoya en países como Irán o Corea del Norte para mantener su guerra ilegal.

Primero que ese conflicto no es ilegal, ya que Rusia, como potencia garante de los acuerdos de Minsk, ha actuado acorde a esos pactos, y segundo, la susodicha línea supura eurocentrismo y supremacismo blanco a raudales, al nombrar a esas dos naciones como pertenecientes a otro tipo de nación que no es comparable al occidente colectivo: Sin mencionar el doble rasero que señala como intolerable el apoyo militar extranjero a Rusia, pero lo considera lícito cuando se trata de apoyar a Ucrania.

Después de estos primeros párrafos, lo que sigue hasta el final, es una loa sin fin a las excelencias de la OTAN y de la UE, lo buenos que somos los otanistas, ¿se lo preguntamos a los libios?, que debemos actuar de acuerdo a las Naciones Unidas, que se debe aumentar el presupuesto en defensa, ahora se pide más del 2%, que las relaciones transatlánticas se deben reforzar, y que se debe luchar contra Rusia con todas nuestras fuerzas, y que la carga a aportar debe ser equitativa.

Podríamos decir que este comunicado que nos presentan, está hecho al dictado del próximo inquilino de la Casa Blanca, ya que recoge mucho de lo que Trump lleva pidiendo desde hace tiempo.

A lo cual debemos preguntar a la clase trabajadora de este país, ¿están dispuestos a que seamos nosotros, los trabajadores, quienes paguemos sus guerras?, ¿estamos dispuestos a que sean nuestros hijos y nietos, quienes mueran en esas guerras?.

Hagámonos esas preguntas y actuemos para defender nuestros intereses.

Pero pensemos que vivimos en el imperio de la mentira.